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8 :12 

Qui croit la Parole originelle? Donnons à Dieu une bonne main d’applaudissements cet après-
midi. Loué soit le Seigneur. Qui est venu prêt et préparé, dans l’attente? Ah, voyons! Oui! OK. 
Loué soit le Seigneur! Si vous venez dans l’expectative, vous savez ce que vous recevrez. Je suis 
venu dans cette attente. Et je ne serai pas déçu! Et aucun d’entre vous ne sera déçu ce soir, c’est 
garanti! C’est garanti parce que nous avons la Vie originelle. La Semence originelle, la Parole 
parlée, voilà ce que je crois, le Fils de l’Homme a été révélé. Ah, monsieur! Amen! Loué soit le 
Seigneur, loué soit le Seigneur! Et j’ai cette révélation, et vous aussi. Loué soit le nom du 
Seigneur! Merci Seigneur Jésus. Comme c’est excitant de faire partie de cette Épouse. D’être 
réunis tous ensemble dans les lieux célestes, de pouvoir adorer le Seigneur. Et d’avoir la 
révélation qu’Il nous a donnée et de savoir que cela n’ira qu’en grandissant…nous allons 
continuer de grimper, de grimper l’échelle de Jacob. Et nous continuerons encore, et encore, et 
encore. Loué soit le nom du Seigneur. Je voudrais souhaiter à tous la bienvenue dans une église 
qui se repose dans la présence du Fils, qui est le Message confirmé de l’heure. Voilà ce que cela 
veut dire que d’être assis dans la présence du Fils, à mûrir. Et cela nous est apporté par le Fils de 
l’Homme, amen! Qui S’est lui-même révélé et manifesté dans la chair du corps de Jésus-Christ. 
Voilà pourquoi nous sommes ici ce soir. À cause de cette grande révélation que nous avons. 
Nous sommes peu, mais loué soit le Nom du Seigneur. Nous sommes son Épouse, amen! Dieu, 
dans sa pré- connaissance, c’est-à-dire avant qu’il n’y ait quoi que ce soit, avant qu’il  ait créé 
quoi que ce soit, Il a préparé cette journée, cette même journée que nous vivons présentement. Il 
a préparé cette heure… regardez votre montre maintenant. Il a préparé cette journée et savait 
qu’en ce jour, à cette heure, vous seriez assis où vous êtes présentement. Il a même préparé 
chaque petit détail du Messager de l’heure. Amen, Il a même prophétisé comment Il était pour 
parfaire l’Épouse de Jésus-Christ. Il l’a prophétisé, Il nous l’a dit par les Événements modernes 
sont rendus clairs par la prophétie, voilà comment Il parfait Son Épouse par la Nourriture 
spirituelle au temps convenable, voilà ce qui parfait l’Épouse de Jésus-Christ. Amen… loué soit 
le nom du Seigneur. 

12 :04 Nous sommes ici ce soir pour écouter les pensées mêmes de Dieu! Ce sont les pensées 
mêmes de Dieu, Il a dit, Il les pense, et quand Il les pense, alors le messager de Dieu et prophète 
les prononcent. Et nous entendons la Parole de Dieu prononcée par la bouche de Son messager, 
Malachie 4! Voilà pourquoi nous sommes assis ici ce soir, à écouter. Et Qui a choisi cet homme 
pour être le prophète? Qui est Celui qui choisit celui-ci pour être le messager de tous les temps? 
« Dieu fait Son propre choix, par Son propre choix prédestiné. Il choisit Ses Prophètes et les 



choses de cet âge. Il fixe Sa nature. La nature de l’homme, le style de l’homme. Son style de 
prédication, ses dons, et tout ce qu’Il fait pour rencontrer le défi du jour. Dieu a créé cet homme 
et l’a envoyé. » « Dieu a créé cet homme et l’a envoyé. » À l’Épouse de Jésus-Christ. Amen…  

De penser qu’avant la création du monde, avant la moindre molécule, avant qu’il n’y ait quoique 
ce soit, Il a créé cette personne. Il a dit; Il lui a donné sa nature, son style, tout de lui afin d’attirer 
notre attention. De façon à ce qu’il attrape l’Épouse, qui est nous, amen. Alors, quels événements 
modernes Dieu a-t-il dit à Son grand prophète de faire, afin d’attirer Son Épouse? « Vous vous 
souvenez des interprétations du rêve que j’ai fait : ce qu’était l’interprétation : Retourne, 
emmagasine la Nourriture. » Amen. « Retourne », Dieu lui a dit, c’est de la prophétie, c’est de la 
prophétie, Il lui a dit… il a dit, J’ai eu un rêve. Qu’a dit frère Branham  

14;17 Il a dit un rêve proprement interprété? C’est une prophétie, c’est une vision. C’était la 
Parole de Dieu. “Emmagasiner la nourriture” sur les magnétophones modernes. Voilà ce que 
nous entendons sur les magnétophones modernes que nous écoutons. Alors Dieu lui a prophétisé 
que nous entendrions les événements modernes, rendus clairs par la prophétie. Il a prophétisé ce 
qu’il devait faire; « retourne» pour faire quoi  « Emmagasiner la Nourriture; Ainsi dit le 
Seigneur. » Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Où est ce grenier? Amen… Gloire!… Il a dit 
« ce Tabernacle »!!! « Où se trouve quelque chose comme ça dans le pays, qui se compare avec 
le Message que nous avons? » Il n’y a rien, car c’est le Message de l’Heure, sorti de la bouche du 
prophète et Messager de Dieu, pour la Semence prédestinée de l’Épouse de Dieu. Maintenant, il 
va parler de vous qui écoutez ceci; vous qui êtes à la maison, à votre église, dans votre 
automobile ou à l’hôpital. « Maintenant, bien sûr, nos petits frères ici et aussi dans ces petites 
églises… ils sont nous. Nous sommes un. » Alors vous êtes un avec nous. Nous sommes 
l’Épouse de Christ. Amen… Un jour nous passerons l’Éternité ensemble et ce sera très bientôt, je 
le crois. Car l’Épouse se prépare à s’asseoir dans la présence du Fils. Il a dit que c’est le temps de 
la séparation. Il a dit de cette semence, de cette balle, il a dit que cela y ressemble mais ça ne 
l’est pas. Mais cette semence sera dans cette Parole. Amen. Et où?...  c’est ici que la Nourriture a 
été emmagasinée. Oh, n’aimez-vous pas cela? Cela a été emmagasiné pour chacun d’entre nous 
afin de nous nourrir. Vous emmagasinez quelque chose parce qu’une famine s’en vient. Vous 
devrez avoir de la nourriture, car le temps viendra. Voilà pourquoi vous emmagasinez de la 
Nourriture. Sinon, vous ne faites que la prendre de votre jardin et la manger. Vous la cueillez et 
vous la mangez. Mais vous emmagasinez dans un but.  

15 :05 Car le temps viendra où l’Épouse ne pourra manger que la Nourriture de l’Épouse. Elle ne 
pourra plus manger de vidanges. Elle ne mangera que la manne, le pain sans levain, directement 
du trône de Dieu. Voilà la nourriture qui est emmagasinée pour l’Épouse. Amen. Gloire au Nom 
du Seigneur!... 

  Je ne suis ici ce soir que pour éveiller votre appétit, vous allez l’entendre par vous-mêmes. 
Vous n’avez pas besoin de moi pour vous dire ce qui est dit. Je ne suis qu’ici, espérant que votre 



foi s’affermit. Car lorsqu’il marche sur cette estrade et qu’il dit « bonjour mes amis » Alléluia! 
Nous le croyons. Amen…  

N’est-ce pas merveilleux de pouvoir l’entendre par nous-mêmes? Voilà pourquoi il nous a dit 
que la Parole de Dieu n’a pas besoin d’interprétation. Et ce que nous écoutons, devinez quoi? 
C’est la Parole de Dieu. Elle n’a besoin de personne pour me L’interpréter ou pour me la 
raconter. Il veut que nous ayons une relation personnelle avec ce Message. Vous devez avoir 
cette relation personnelle avec ce Message. Voilà ce que ça prend. « Je vous ai prêché d’une à six 
heures…sur un message, si je devais utiliser un de ces messages cela prendrait une semaine, un 
peu ici, un peu là, vous voyez, parce que cela a été emmagasiné. » Qu’est-ce qu’il nous dit là? 
Que tout au long de la semaine nous devons en prendre un peu ici, un peu là, demeurant dans la 
Parole tout le temps, L’écoutant tout le temps. Il a dit que cela me prendrait toute la semaine et 
c’est ce que nous faisons. Nous prenons toute la semaine, à écouter cette Parole. Loué soit le 
Nom du Seigneur. Eh bien frère Branham, nous aimons cela. Et nous t’aimons. Dis-nous à 
nouveau où nous trouvons cette nourriture moderne qui a été prophétisée pour le jour?  

19;35 Que nous sommes supposés manger continuellement. Où est-Elle? Sur les bandes! Et c’est 
partout dans le monde. Alors il dit exactement à Son Épouse, qu’Il ne l’a pas juste emmagasinée 
et mise là, Il nous dit où La trouver. Il L’a lui-même mise là, Il a dit : prenez-la sur les bandes. 
Écoutez les bandes, jour et nuit. Voilà la Parole révélée pour ce Jour. C’est la révélation. 
Maintenant, à qui sont destinées ces bandes? “Ces bandes tomberont directement dans les mains 
de la Semence prédestinée de Dieu!!! » Gloire!! Amen!! Elles sont tombées dans nos mains! 
Amen… 

 20 :39  Alors ce ne sera seulement comme il a dit, que la Semence prédestinée de Dieu qui 
écoutera ces bandes. Personne d’autre, car il a dit qu’elles tomberaient dans les mains de la 
Semence prédestinée. Et devinez quoi? Nous sommes l’un d’eux! Amen, je suis content de cela 
ce soir. Vous savez ce que certains disent par contre; que nous avons besoin de plus que ces 
bandes de frère Branham. Nous avons besoin d’un peu plus, avons-nous besoin d’ajouter quelque 
chose à cela? Il y en a plusieurs autres qui sont saints, plusieurs autres qui sont oints. De 
nombreux autres ont été oints avec le même Saint-Esprit. Il a dit, Dathan ne pouvait pas voir ce 
qu’il En était. Dathan est venu là, il a vu Moïse et il savait. Il est allé là et il a dit: “Tu t’imagines 
que tu es le seul de toute la bande. Toute l’assemblée est sainte!” Ça n’a jamais été la façon de 
faire de Dieu. C’est le Message d’un seul homme. Il aurait dû le savoir. Il a dit: “Eh bien, toute 
l’assemblée est sainte. Tu cherches à te prendre pour...” Si nous le disions aujourd’hui, dans le 
langage de la rue: “Le seul galet sur la plage.” Vous savez, quand j’ai lu cela : Il est le seul galet 
sur la plage! Il est le seul galet sur la plage!!! Amen. Le reste est du sable, Il est le Rocher. 
Et Moïse savait que Dieu l’avait envoyé là-bas dans ce but. Vous avez entendu ça? Dieu avait 
envoyé Moise là-bas pour le faire.  

Rappelez-vous, nous avons appris ce qui était dans l’Arche de l’Alliance, seulement la Parole qui 
avait été donnée à Moïse. Voilà ce qui était dans l’Arche. Alors Dieu a envoyé cet homme, non 



pas un groupe, mais un seul homme qu’Il a envoyé ici-bas. C’est pareil en ce jour, car le 
programme de Dieu ne change jamais, Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours. Il a 
dit qu’Il n’a jamais appelé un groupe d’hommes. Un groupe d’hommes n’a qu’une chose à faire, 
je n’ai qu’une chose à faire. Ce n’est pas ma parole. C’est la Parole de Dieu. Vous n’avez pas 
besoin de moi pour interpréter la Parole de Dieu pour vous, pas du tout. Vous pouvez l’entendre 
par vous-mêmes. Vous n’avez pas besoin de passer par moi pour avoir cette Parole. Vous pouvez 
la prendre par vous-mêmes. Vous croyez cela? Amen. Voilà pourquoi vous êtes l’Épouse. 
Qu’est-t-il arrivé à ceux qui se sont opposé à la façon de faire de Dieu?  

2348 Il a dit, « Ils sont tous morts. Éternellement séparés de Dieu. « Ils sont tous morts à cause 
de quoi? Ils ont écouté une erreur.” Il a dit qu’ils ont écouté une erreur. Alors, lorsque vous 
entendez que vous ne devriez pas écouter les événements modernes rendus clairs par la 
prophétie dans votre église, vous écoutez une erreur. Cela est une erreur. Ce message doit être 
joué dans l’église! Il doit l’être! Il doit l’être! … Amen…  

Je sais que cela est fortement mal compris, que je suis contre le ministère, les 5 ministères. Je le 
répète encore, je ne suis pas contre le ministère quintuple. Je crois que par la grâce de Dieu, je 
fais partie du ministère quintuple. Mais le ministère quintuple doit vous conduire au prophète 
messager, et non pas d’interpréter ce qu’il dit, non pas de venir à moi pour que je vous explique 
ce qu’il dit. Mais de vous conduire à lui. De cette façon, vous pouvez entendre par vous-mêmes. 
Cela vous permet de focaliser votre attention sur lui, de garder votre œil sur ce messager et sur le 
Message du Jour. Cela a toujours été le programme de Dieu. Il n’y a pas d’autres moyens. Vous 
avez entendu ce que Dathan a dit; tu n’es pas le seul, je suis saint. Il a dit qu’il avait quelque 
chose à dire, mais il n’a pas reconnu que c’était le Message d’un seul homme. Amen. Gloire au 
Nom du Seigneur. J’aime ça. « Quand Moïse, le justifié de Dieu »… Cela sonne familier avec 
aujourd’hui… « Et un leader pour leur montrer le chemin de la Terre Promise et ils sont arrivés 
au point où ils ne voulaient plus continuer avec lui. »  

25 :55 C’est une déclaration forte ici. Ça l’est vraiment, ils savaient qu’il était confirmé. Et ils 
sont allés assez loin, mais ils ne voulaient pas continuer jusqu’au bout avec lui. Vous devez aller 
jusqu’au bout avec Ce Message, jusqu’au bout avec Lui. Gloire au Nom du Seigneur. Ainsi, 
certains d’entre eux allèrent leur chemin, mais il n’y avait qu’un seul chemin confirmé. Il a dit 
qu’il n’y avait qu’un seul messager pour les conduire, pour leur montrer la Terre Promise. C’est 
ce Message! Ce Message est la seule façon par laquelle nous serons conduits à la Terre Promise 
ce jour-là.  En entendant cette Parole. Cette Parole confirmée. Comme c’était aux jours où ils ont 
résisté à Moïse. Il a dit : c’est pareil en ce jour-ci. Et nous avons par… que nous vivons 
présentement dans un certain temps. Il y a eu tous ces temps et… 

(26 :47) Ce n’était pas à l’âge de la balle, ce n’était pas à l’âge de la tige, ce n’était pas de là 
jusqu’en bas. Dieu restaurait et reconstruisait son Épouse à nouveau. Il a dit que c’était au jour 
où Christ est venu sur la terre. Il a dit que c’était le début de la restauration de l’Épouse de Jésus-
Christ. Ce n’était pas à ce moment-là, c’est maintenant! Nous sommes cela! Nous sommes cela! 



Alors nous vivons maintenant dans un temps différent, un âge différent. Savez-vous dans quel 
âge nous vivons? L’âge de l’Épouse! Amen!... Il a dit que c’était le meilleur âge de tous les 
temps. Mais vous devez avoir une révélation de cet Âge. La révélation qui a été donnée à cet 
Âge. Et voici la confrontation, ici même les amis. Voici la confrontation, voilà ce que c’est. La 
révélation. Mais à l’âge de Jésus, quelle était la révélation à l’âge de Jésus? La révélation de Qui 
Il était! Il a dit, « Et sur cette pierre Je bâtirai Mon église et les portes de l’enfer ne prévaudront 
point contre elle. » Amen, quand Pierre est venu à Lui dès qu’il a dit cela, Il a demandé à chacun 
d’entre eux : Qui dites-vous que Je suis, Qui dites-vous que Je suis?  Oh, Tu es ceci, Tu es Élie, 
Tu es ceci, Tu es l’un des prophètes. Mais Qui dites-vous que Je suis? Il a dit, Tu es le Christ est 
le Fils du Dieu vivant! Il a dit : c’est cela, c’est cela! C’est la révélation que je cherche! C’est 
celle dont j’ai besoin, celle que je veux. Pour ce jour et cette heure, c’est Christ avec vous. Mais 
en cet Âge…  

28 :30 C’est la révélation que nous devons avoir. Vous devez avoir cette révélation, plus! Il y a 
un plus! Il y a plus de révélation en ce jour-ci. Amen. Voyons voir ce que le prophète de Dieu dit 
de cela. « La révélation de Jésus Christ en cette Heure, pas ce qu’Il était à une autre heure, ce 
qu’IL EST MAINTENANT! » Amen, la révélation de Jésus-Christ en cette Heure maintenant. Et 
il dit que cela grandit dans l’Épouse jusqu’à la plénitude. C’est cela, la révélation de ce Message 
grandit maintenant jusqu’à la plénitude dans l’Épouse de Jésus-Christ en ce jour et cet âge. C’est 
vous mes amis. C’est ce que vous êtes, cette Parole, cette Révélation, grandissant en vous! 
Amen, Il a dit, c’est la révélation spirituelle de Qui est Jésus-Christ dans notre jour. Il y a PLUS! 
L’apogée. Jésus-Christ en vous! Jésus-Christ en vous! Vous devez reconnaître cela. Amen… 

29 :59 Restez debout. C’est qu’Il est premièrement venu au Nom de Son Fils, et qu’Il revient 
pour nous prouver que le Fils de l’Homme Se révèle Lui-même à nous à nouveau en ce Jour. 
Amen, pour nous prouver que nous sommes fils et filles de Dieu. C’est cette révélation, ne la 
manquons pas, de qui nous sommes, ce n’est rien; ceci est ma main… Ce n’est pas moi, cela 
mourra, tombera à un moment donné. Mais j’irai instantanément dans un corps. Instantanément! 
J’irai là, et vous aussi. Nous irons communier les uns avec les autres. Loué soit le Seigneur. 
C’est la révélation que nous avons tous. Et quoi? Nous avons tous fait une réservation. Avez-
vous fait votre réservation? J’ai fait ma réservation pour être là ce soir-là. Et j’ai le vêtement du 
Salut. Je suis enveloppé dans Sa justice. Et nous avons été Justifiés! Par quoi a-t-il dit que 
c’était? Le Sang coulant de Jésus-Christ, oh ça me donne des frissons dans ma colonne 
vertébrale. Le Sang coulant. Merci Seigneur Jésus.  

31 :25  Et ce soir, il y a deux mille ans, un jour, deux hommes marchaient sur la route. Ils étaient 
abattus, ils étaient bouleversés, Quelqu’un a marché vers eux et a commencé à leur parler. Et il a 
dit, Il leur a prêché pendant six heures. La Parole parlée est la Semence Originelle. Ils étaient sur 
la route d’Emmaüs. Et il a dit tout à coup que leurs yeux se sont ouverts. Ils ont réalisé Qui était 
en train de leur parler. C’était Lui. C’était Lui. Ce soir il va nous prêcher pendant seulement deux 
heures. Mais nos yeux sont ouverts et nous Le connaissons. Nous savons Qui est venu en notre 
Jour! Ce n’est pas l’homme, aux étrangers qui sont ici, nous n’adorons pas un homme. Mais nous 



adorons Dieu dans un homme. Et nous croyons que Dieu qui était dans cet homme, est en nous, 
en chaque homme et chaque femme qui est ici, qui est une semence prédestinée. Dieu nous 
connaissait avant la création du monde. Et nous Le connaissions. Nous le connaissions à ce 
moment-là. Nous sommes ici seulement que pour une courte période de temps. Mais à la fin de 
cette soirée, nous serons tout comme ceux qui marchaient sur le chemin d’Emmaüs : et nous 
allons dire, «  nos cœurs ne brûlaient au-dedans de nous pendant qu’Il nous parlait en chemin? » 
Dieu Se révélant à nouveau, faisant des Événements modernes rendus clairs par la prophétie, et 
nous faisons partie de cela. Êtes-vous reconnaissants de faire partie de cela ce soir? 

Comme nous courbons la tête, nous voulons juste Te dire merci Seigneur Jésus, pour toute Ta 
Grâce, Ta miséricorde et Ton amour pour nous Seigneur. Pour l’opportunité que nous avons à 
nouveau de nous réunir ensemble et de T’entendre nous parler sur le chemin. Comme Tu Te 
révèles à nous,  Te fais connaître à nous. De faire la même chose que Tu as faites il y a des 
milliers d’années. Tu es le même Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui et pour toujours. Nous 
avons nos luttes, Seigneur.  

34 :05 Nous avons nos hauts et nos bas, nous avons nos maladies, nous avons nos échecs, nous 
sommes juste humains. Mais Seigneur, Satan n’a pas le droit de toucher cette révélation ancrée 
au fond de notre cœur. Et tu ne regardes pas à nos échecs, Seigneur. Comme c’est merveilleux 
que lorsque nous faisons une erreur, quand nous n’agissons pas correctement, quand nous 
échouons, Tu ne le vois même pas Seigneur Jésus. Car lorsque nous crions vers Toi, pardonne-
moi Seigneur, je suis désolé, je ne voulais pas te décevoir, je T’aime de tout mon cœur. Aide-
moi, aide mon incrédulité.  

Donne-nous la foi Père, Tu dois être Celui qui nous donne cela. Pour La recevoir. Tu nous as 
donné la foi, pour cette révélation de Qui Tu es en ce Temps de la Fin. Tu nous a donné cette 
révélation. Et tu nous donnes la révélation de qui nous sommes. Seigneur, nous sommes 
tellement reconnaissants car nous croyons que nous sommes à Toi, l’Épouse de Jésus-Christ. Et 
cette Parole est en train de parfaire ton Épouse. Mais Seigneur, nous voulons T’inviter à venir et 
à être avec nous ce soir et de nous oindre. Oins-nous, enlève tout de notre pensée. Nous sommes 
venus ici ce soir, Il vous a amené ici ce soir, Il a préparé cette soirée, Il a préparé cette Heure et 
ce Jour pour vous amener cette Parole. Par Son Messager préparé pour l’Heure. Maintenant, 
prenez tout ce qu’Il a à vous donner et que cela aille au fond de votre cœur et vous fasse réaliser 
et reconnaître : je suis un de ceux-là, je suis à Toi. Et je crois que tout ce que je demande je vais 
le recevoir. Car ce n’est pas votre parole, c’est Sa Parole. Vous ne venez pas par vos mérites, 
vous venez par Ses Mérites! Vous prenez simplement votre Signe, cette Parole et vous La tenez 
devant vous. Comme vous venez devant le Trône de Dieu et dites : « Seigneur, entends ma prière 
ce soir, réponds à ma prière ce soir Seigneur. Et Seigneur, remplis chaque fibre de mon corps ce 
soir Seigneur. Sois avec ma femme, sois avec mon mari, sois avec mes enfants, sois avec ma 
famille, sois avec mes bien-aimés. Sois avec ceux qui sont à l’hôpital, ceux qui sont malades, 
ceux qui livrent une dure bataille Seigneur. Nous unissons tous notre foi. Et Seigneur, nous 
croyons que Tu vas les toucher, ils vont ressentir Ta présence Seigneur, nous le croyons comme 



nous n’avons jamais cru auparavant. Qu’ils vont ressentir cette Colonne de Feu venir dans cette 
pièce avec eux et les toucher dans leurs corps et leur donner la guérison. Tu vas toucher ceux qui 
sont ici, peu importe ce que c’est. Que ce soit un mal de tête ou un cancer, Il le guérira! Il l’a 
déjà guéri! Et nous l’acceptons! Nous disons : « nous l’acceptons Seigneur, nous le croyons 
Seigneur,  cela nous appartient, nous T’aimons Seigneur Jésus », Merci Seigneur Jésus. 

 


